



**Nombre de alumnos:** Esmeralda Aguilar  
Avendaño

**Nombre del profesor:** Lety Pérez

**Nombre del trabajo:** Mapa conceptual

**Materia:** Enfermería comunitaria

**Grado:** 7°

**Grupo:** "C"



## CONCLUSION.

Este tema del ya relatado es de plena importancia ya que es una de las estrategias de mayor importancia que se usan para la atención primaria, ya que es importante brindarles información a la sociedad para la prevención y el cuidado de diversas enfermedades, ya que ciertas personas no han obtenido el conocimiento necesario para la prevención de ciertas enfermedades que pueden presentarse tanto en hombres como en mujeres, por eso es muy importante que el sector salud realice más a menudo las visitas domiciliarias haci las personas que tengan un buen conocimiento ya que con cierta información es importante para las personas, familia, y comunidades para que tengan una mejor vida y salud, ayudan a la prevención y tratar las enfermedades.

## BIBLIOGRAFIA:

Giancarlo Guevara Francesca, Katherine Solis Cordero (2017). VISITA DOMICILIARIA: UN ESPACIO PARA LA ADQUISICION Y MODIFICACION PRACTICAS EN SALUD. COSTA RICA ACOSAP. RECUPERADO:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/dce98f124d4d9b9e9cf15ff017bbd81e.pdf>